

IHRE SCHWERPUNKTPRAXIS IST IN GEFAHR.

Sehr geehrte Patientinnen und Patienten,
im Zuge des zur Abstimmung stehenden GVSG
(Gesundheitsversorgungsstärkungsgesetz) ist Ihre
Diabetologische Schwerpunktpraxis in Gefahr. Im Rahmen
dieses Gesetzes wird Ihre Versorgung durch uns nicht mehr
bezahlt. Wir haben eine Petition ins Leben gerufen, in der Sie
als Patient/in ihre Sorge zeigen können. Daher bitten wir Sie,
wenn Sie Ihre diabetologische Betreuung behalten wollen,
diese Petition zu unterzeichnen.

<https://chng.it/ZNdWcyrYGb>



Artikel von Esanum

